



Flash News

三重大学

第107号

目次

- タチ大学大学間協定締結式(国際交流チーム)
- 第7回三重大学先端研究シンポジウム in Osaka (社会連携チーム)
- 平成24年度学業優秀学生学長賞授与式(教務チーム)
- 平成24年度第1回三重大学防災啓発研修(総務チーム)
- みえフードイノベーション・ネットワーク発足会(社会連携チーム)
- 美しくおこし・三重さきもり塾研究成果公開シンポジウム(美しくおこし・三重さきもり塾)
- 四日市公害から学ぶ四日市市(環境管理推進センター)
- 伊賀市生涯学習セミナー (人文学部)
- 三重大学マネジメントセミナー (総務チーム)
- 第1回大学院生物資源学研究所「環境農林水産フォーラム」(生物資源学部)
- 全国大学・高専卒業設計展2012 (工学部)
- 学術講演会「東大寺大仏に込めた祈り」(教務チーム)

ご報告

タチ大学大学間協定締結式

5月24日、マレーシアトレンガヌ州にあるタチ大学との大学間協定締結式が執り行われました。タチ大学からはモードロザイラン学長らが出席し、双方の学長が協定書にサインした後、学術交流や学生交流がますます推進されるよう固い握手が交わされました。タチ大学とは2010年8月に本学工学部・工学研究科と部局間協定を締結し、学術や教育活動の交流を行ってきましたが、工学の1分野だけでなく生物資源学部・同研究科や地域イノベーション学研究科でも、幅広い共同研究や学生の交流を図るため、今回の締結に至りました。



第7回三重大学先端研究シンポジウム in Osaka



吉野伊佐男代表取締役会長

5月31日、大阪大学中之島センターにおいて標記シンポジウムが開催され、約200名が参加しました。内田淳正学長の主催者挨拶の後、吉本興業株式会社の吉野伊佐男代表取締役会長による「笑いの力で地域活性を」と題した特別講演が行われ、次いで、三重大学の医療と音楽教育の分野から「高齢社会を楽しく過ごす」をテーマとして、内田淳正学長、富本秀和医学系研究科教授、弓場徹教育学部教授から最新の研究活動や社会貢献活動が紹介されました。



内田淳正学長



富本秀和教授



弓場徹教授

平成24年度学業優秀学生学長賞授与式

6月13日、環境・情報科学館1階展示ホールにおいて、標記授与式が執り行われました。内田学長をはじめ、田中教育担当理事、樹神人文学部長、吉岡生物資源学研究所長が列席し、人文学部より3年生が5名、生物資源学部より3年生11名が表彰され、内田学長から表彰状と記念品の置時計が手渡されました。内田学長は受賞者に対して「『学びの習慣』というものをきちんと身につけてきた成果が今日の結果であると思います。何事にも謙虚に『学ぶこと』を忘れずに今後も頑張ってもらいたい。みなさん本当におめでとう。」と祝辞を述べました。



平成24年度 第1回三重大学防災啓発研修

地震災害に対する心構え及び防災意識の向上を図ることを目的とし、毎月開催。参加した学生・教職員等180名は熱心に聴講していました。



6日

四日市公害から学ぶ四日市学

四日市公害訴訟判決から40周年を機に、共通教育総合教育科目の一環として、四日市公害の語り部と学生の交流が行われました。



14日

第1回大学院生物資源学研究科 「環境農林水産フォーラム」

農林水産、食品、環境分野の企業と教員との情報交換により、新たな研究展開を目指す企画として開催されました。今後も定期的開催されます。



ご報告

- 5/30 附属病院12階展望レストランにて、第1回院内コンサートが開催されました。今回は、本学ピアノ同好会K L U B K L A V I E Rによる演奏でした。 <附属病院>
- 6/11 朝日大学との第3回連携協議会が行われました。 <総務チーム>
- 6/15 三重大学名誉教授称号授与式・懇談会が開催されました。 <総務チーム・職員チーム>
- 6/19 コンケン大学(タイ)の副学長ら一行が職員養成などの研修のため本学を来訪されました。 <国際交流チーム>
- 6/24 平成24年度みえ防災コーディネーター育成講座が開講しました。 <自然災害対策室>
- 6/26 三重テレビ放送「きらめく群像～三重大学の財～」第3回「医学部附属病院」が放送され、竹田病院長、新保副病院長、門脇看護部長、江藤副看護部長が出演しました。

<総務チーム広報室>



写真：(6/6) 金星の太陽面通過

みえフードイノベーション・ ネットワーク発足会

県内の多様な資源を活かし、様々な企業、県や市町、大学などの知恵や技術を集積・融合し利潤を生み出す農林水産業の実現を目指します。



10日

伊賀市生涯学習セミナー

人文学部は伊賀市教育委員会と共催で「伊賀再発見!」をテーマにセミナーを開催しました。今後、歴史、地理、法律、経済の分野で4回開催します。



14日～16日

全国大学・高専卒業設計展2012

これから卒業設計に取り組む本学の建築学科学生を始めとし、教職員、一般の方など、およそ200名が見学に訪れました。



美し国おこし・三重さきもり塾 研究成果公開シンポジウム

平成23年度の卒塾生が1年間の研究成果を発表しました。参加した県・市町・企業職員や地域の防災関係者など150人は熱心に聴講していました。



14日

三重大学マネジメントセミナー

三重テレビ放送の志田社長を講師に迎え、テレビ(メディア)の文化・歴史などに関する講演をとおして、マネジメントについて学びました。



20日

学術講演会 「東大寺大仏に込めた祈り」

奈良国立博物館学芸部長の西山厚氏に、大仏や大仏殿建立の発端から消失・再建の経緯について当時の関係者に思いをはせて講演いただきました。

